

Estudiantes y profesorado de la Escuela Politécnica Superior de Jaén participan en un caso de estudio propuesto por la empresa alemana Festool, en el marco del proyecto europeo HEIBus

[Añadir a favoritos](#)[Ími place 0](#)

Alumnado y profesorado de la EPSJ, en la empresa Festool (Alemania).

Miércoles, 26 Septiembre, 2018

Cuatro estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de Jaén y el profesor **Pablo Cano Marchal**, del Departamento de Ingeniería Electrónica y Automática de la Universidad de Jaén, participan en Alemania en una de las actividades programadas en el marco del proyecto europeo HEIBus, acrónimo de Smart HEI-Business collaboration for skills and competitiveness, del que la UJA lleva 18 meses formando parte y cuyo objetivo principal es el fortalecimiento de la colaboración entre universidades y empresas mediante la creación de estructuras de cooperación.

La actividad, que se desarrolla en Esslingen y en la que participan además estudiantes de la Hochschule Esslingen y la Technische University of Miskolc, comprende el desarrollo por parte del alumnado de un proyecto propuesto por la empresa Festool, cuya principal actividad es el diseño y construcción de máquinas

herramientas. El trabajo se articula en una semana de trabajo intensivo en Alemania y 10 semanas de trabajo a distancia por parte de tres grupos de estudiantes, uno de los cuales trabaja de forma remota durante todo el proyecto.

Los estudiantes incluidos en los grupos presenciales son: **Arturo López Riquelme** y **Enrique Manuel Ortega Vázquez** (Máster de Mecatrónica) y **Manuel Hernández Cledera** y **Juan Gómez García** (Máster en Ingeniería Industrial). Por otro lado, los alumnos participantes en el grupo virtual son **Miguel Ángel Almazán Lázaro** (Máster en Ingeniería Industrial) y **Javier Rus Martínez** (Grado en Organización Industrial).

La Universidad de Jaén y la spin-off ISR acogerán la próxima semana un encuentro intensivo de trabajo de otra actividad desarrollada también en el marco de este proyecto europeo.

Autor

Fuente: Escuela Politécnica Superior de Jaén.

ETIQUETAS

[Internacional](#) [Investigación](#)

MÁS NOTICIAS DE LA SECCIÓN



28/11/2019

[Alumnado extranjero muestra su cultura en la XII Feria Internacional de la UJA](#)



24/10/2019

[La Oficina de Proyectos Internacionales de Bruselas incorpora a un egresado de la UJA](#)



03/10/2019

[La Universidad de Jaén contará en este curso académico con 1.900 estudiantes de movilidad internacional](#)

SECCIONES

[Institucional](#)

[Transferencia](#)

[Emprendimiento y Empleabilidad](#)

[Investigación](#)

[Formación](#)

[Cultura y Deporte](#)

ENVIAR NOTICIA

ENVIAR A AGENDA

[Portada](#)

[Histórico](#)

[Galería de imágenes](#)

[Uniradio](#)

[Mapa del sitio](#)

[RSS](#)

[Acerca de](#)

[Identificarse](#)

UJa. Universidad
de Jaén

Gabinete de Comunicación y Proyección Institucional

Edificio Rectorado B1, despacho 021

Campus Las Lagunillas. s/n. -23071- Jaén

Teléfonos: +34 953 212 622 / +34 953 213 370

Fax: +34 953 212 548

Email. gprensa@ujaen.es

[Aviso legal](#)

[Sugerencias y quejas](#)

